

Fahrradhosen und Oberbekleidung auch für Fahrradstreifen und Kontaktbereichsbeamte

Gesamtpersonalrat (GPR) beschließt Initiativantrag

Künftig sollen mehr Polizistinnen und Polizisten auch Fahrradhosen samt Oberbekleidung tragen dürfen.

"Der Gesamtpersonalrat der Berliner Polizei will mehr Spielraum für Ausstattung und Ausrüstung", sagt der DPoIG-Landesvorsitzende Bodo Pfalzgraf, der stellvertretender Vorsitzender des GPR ist. "Dieser Antrag entspricht den Wünschen vieler unserer Mitglieder."

Hintergrund sind folgende Vereinbarungen im Koalitionsvertrag der Berliner Landesregierung aus SPD, Bündnis 90/Die Grünen und Die Linke. Es geht um:

1. Die Mitarbeitenden im Kontaktbereichsdienst, sie sollen zur Erhöhung der polizeilichen Präsenz und Ansprechbarkeit bis 2026 im gesamten Stadtgebiet anzutreffen sein;
2. Die Fahrradstreifen, sie sollen verdreifacht werden und in allen Bezirken ihren Dienst versehen.

Bislang dürfen nur die Angehörigen der Fahrradstaffel bzw. der Streifendienste Verkehrsüberwachung (StrD VÜ) Rad der Direktionen diese Sonderbekleidung tragen.

DPoIG – Deine Vertretung für dich